



FONDATION
POORNA-JNANA YOGA

Méditation • Spiritualité • Connaissance de soi

Soirée invocatoire pour l'Harmonie et la Paix mondiale

*Ô INCANDESCENT BOUDDHA DE SAGESSE DES PLUS DIVINES,
Ô LUMIÈRE DES PLUS DOUCES DE LA FLAMME DU CHRIST :
UNE PRÉCIEUSE PAIX EN L'HUMANITÉ DÉVERSEZ.*

E.K.



Fondation Poorna-Jnana Yoga

291, rue Richelieu, local 110, Saint-Jean-sur-Richelieu (Québec) J3B 6Y3
450 376-2224 | fondationpjy.ca

Table des matières

Introduction	3
Portés par Sa Présence	4
Allégeance Divine Deux Et sa Vision Sacrée Sur le Rayon II	5
La Déclaration en cet Âge du Verseau	6
O.M., Un Suprême Bouclier, Une Suprême Épée	7
Début de l'addendum	9
Puissions-nous, en tant qu'Humanité	10
Au sujet du Plan Divin	12
Le Pays de la Liberté	13
Guerriers spirituels	14
Volonté, Amour et Pouvoir	15
Finalement Libres	16
L'Ensemble de l'Humanité (Dernière Invocation de l'Addendum)	17
Ne Laissons nul Homme	19
Que la Lumière Resplendisse Pleinement sur Terre	21
Nous Sommes Lumière	22

Introduction

L'Addendum au document de base des « Soirées invocatoires pour l'Harmonie et la Paix mondiale », propose sept Invocations transmises par Etbonan Karta, chacune porteuse d'un réel pouvoir d'évoquer une descente d'énergie favorisant l'Harmonie et la Paix au sein de l'Humanité sur la Terre.

Chaque Invocation, lorsque prononcée intentionnellement, stimule la Divine Énergie qui sommeille en chaque être humain.

Chaque semaine, nous utiliserons une Invocation différente, sélectionnée parmi cet Addendum. Nous en ferons la lecture lorsque nous serons rendus à la page 9 du document de base des Soirées Invocatoires pour l'Harmonie et la Paix mondiale.

Ces Invocations d'Etbonan Karta peuvent être récitées à tout moment, en guise de service pour l'humanité

À noter

À la suite de la lecture de la première série d'Invocations du document de base (pages 4 à 8), la période de méditation qui nous est proposée nous offre un temps d'introspection nous permettant de nous centrer, d'inviter les Lumineuses Énergies invoquées à s'installer en soi et d'augmenter ainsi la puissance des Invocations récitées.

Puis, après la deuxième série d'Invocations du document de base, la période de méditation qui nous est proposée est plus longue. Il est alors suggéré de condenser les Lumineuses Énergies invoquées, de visualiser la Lumière qui s'en dégage et de la répandre dans tous les coins et recoins de la salle, de la ville, de la province, du pays et des divers continents de la planète. Il importe que cette Lumière englobe également les 4 règnes (minéral, végétal, animal, dont nous sommes les gardiens, et humain), ainsi que le règne Devachan, royaume des Dévas et des Anges.

Simhananda¹

Portés par Sa Présence

SI, EN PÉRIODE DE CONFLIT, NOUS PARVENONS À DEMEURER CALMES, DÉTACHÉS ET CONSCIENTS DE LA PRÉSENCE DE DIEU EN NOUS, NOUS POURRONS DEVENIR DES INSTRUMENTS DE PAIX PAR LESQUELS IL POURRA S'EXPRIMER.

SACHONS QU'IL N'Y A PAS UN PROBLÈME QUE DIEU NE PUISSE RÉGLER OU AU MOINS AMOINDRIR, PAS UNE SOUFFRANCE QU'IL NE PUISSE ALLÉGER OU SOULAGER... À NOUS DE NOUS UNIR À SA PRÉSENCE !

¹ Les photographies contenues dans ce document proviennent du livre *Towards a Transformative Photography* paru aux Publications Orange Palm, Montréal, 2010.



**Allégeance Divine DEUX
Et sa Vision Sacrée
Sur le Rayon II**

ÉTUDIANTS du Dharma Divin et *ASPIRANTS* Spirituels sérieux
Nous voici d'aplomb positionnés en « *CONSCIENCE DE GROUPE* », *posés, résolus* et *PERSÉVÉRANTS*,

EN LA DOUCE DESCENTE DE LA GRÂCE DU SAUVEUR MONDIAL ET DE SES BÉNÉDICTIONS DE LUMIÈRE.

**Par la présente, nous *METTONS EN PRATIQUE* la position de Chercheur et *CONCEVONS*,
*VISUALISONS ET CONTEMPLONS***

Le merveilleux Éden Radieux DE L'IMMINENT CHRIST COSMIQUE².

² Ethonan Karta est l'auteur des Invocations contenues dans ce document. Pour de plus amples informations sur ses écrits, veuillez consulter le site Web suivant : www.PalmPublications.com.

La Déclaration en cet Âge du Verseau

(Pour Insuffler l'Unité, l'Harmonie et la Paix au Sein
d'un Groupe, d'une Nation, et de l'Humanité Entière)

PUSSIONS-NOUS EN TANT QU'ÂMES SANCTIFIÉES retrouver notre connexion secrète avec Maitreya, le Christ Vivant.

PUSSIONS-NOUS FRÈRES HUMAINS renouveler nos engagements solennels de Fraternité Universelle.

PUSSIONS-NOUS NOUS DE LA PLANÈTE TERRE un jour être Maintenant bénis en tant que Diamant Bleu de notre Glorieuse Galaxie.

PUSSIONS-NOUS NOUS DE LA CONFRÉRIE SOLAIRE être indivisiblement unis sous la Flamboyante bannière de Vie et d'Amour, de Vérité et de Beauté.

PUSSIONS-NOUS TERRIENS et toutes nos familles nous fondre ensemble tolérants en tant qu'éblouissantes facettes de la grande Nation Émeraude d'une « FAMILLE MONDIALE UNE ».

PUSSIONS-NOUS EN UN SEUL CŒUR être fusionnés, favorisés et façonnés sous le Drapeau de la Liberté... et marcher, pérégriner, et peiner ensemble dans une entreprise de compassion, de coopération et de courage.

PUSSIONS-NOUS FEMMES ET HOMMES d'argile imparfaite et d'Esprit aspirant, promptement nous pardonner les uns les autres nos offenses, et aider à panser nos plaies, et faire tout en notre pouvoir pour soulager tristesse et souffrance.

PUSSIONS-NOUS SERVITEURS SPIRITUELS DÉVOUÉS volontiers servir DIEU de toute notre inspiration et force, et Lui offrir notre gratitude quotidienne et la béatitude de nos Remerciements Immortels.

PUSSIONS-NOUS CITOYENS CÉLESTES NAISSANTS incessamment invoquer le Nom du Seigneur tel un enfant tourné envers son Père, et faire appel à Son Pouvoir afin de confectionner, de nos humbles corps, d'étincelants Vêtements de Lumière.

PUSSIONS-NOUS VÉRITABLES DISCIPLES ÉPROUVÉS DU SENTIER partager avec anges et hommes les Joies Dorées du Paradis sur Terre (en ce présent Âge du Verseau).

PUSSIONS-NOUS INITIÉS DE LA HIÉRARCHIE apporter à tous les êtres animés de l'étincelle de vie et à toute la Création le cadeau providentiel d'une Profonde Paix et les éclatantes bénédictions d'un Amour Incandescent.

O.M.,
Un Suprême Bouclier, Une Suprême Épée
 (Une Invocation de Rayon 1 pour la Protection)

Ô AUGUSTE ET SAINT-ESPRIT, O.M.,

Ô Céleste Puissance de Volonté Shamballique,
 Consacre nos fronts, nous T'en prions,
 De Tes flamboyants doigts de Lumière.

Dresse, sur la roue mandala de nos fronts,
 Un Suprême Bouclier de brillance solaire;
 Puisse notre Unique Œil darder vivement
 D'une Vision,
 À jamais pure, précise et puissante.

Puisse-t-Il défléchir décidément,
 Aux quatre coins de nulle part,
 Toute discorde, tout désaccord et tout dommage.

Ô AUGUSTE ET SAINT-ESPRIT, O.M.,

Ô Puissance de Vivante Lumière es-Tu,
 Au sein de l'ancre igné de notre Cœur,
 Nous invoquons Ton Immortelle et Suprême Épée de Vérité,
 Afin qu'elle soit retirée,
 De la Pierre Sacrée du Sol Ardent des Cieux.

Puisse l'Épée Sacerdotale de l'Ange de la Destruction
 S'embraser-Bleue Pureté de la Force et de la Protection de Saint Michel.

Puisse-t-Elle aussitôt pourfendre, toutes tendances, toutes teintes,
 Et toutes entraves, attachements et liens,
 Aussi subtils soient-ils,

De Magie Noire et d'obscurités croyances,
 De ténébreuses pensées et de sombres sentiments,
 Ou de toutes paroles négatives, ou d'actes menaçants,

Proférés contre nous, nos bien-aimés,
 Ou contre nos amis,
 Ou nos camarades sur la Voie.

Puisse l'Éblouissante Épée de Vérité en cet instant,

Aussi dissiper sans plus de façons ni de prétentions,
Toutes vibrations Pernicieuses et négativités,
Dirigées par l'ignorance d'autrui, (ou même la nôtre),
Envers l'Œuvre de notre vie, l'Être de notre Vie,
Ou l'expression de notre Amour Fraternel.

Puisse la Lumière de l'Esprit
Toujours se trouver enflammée et saine,
Au sein de l'enveloppe éthérique de l'Aurique Cloche bénie de l'Humanité et de la nôtre.

Ô AUGUSTE ET SAINT-ESPRIT, O.M.,

Ô Céleste Puissance de Volonté Shamballique,
Par Ta Main et Permission,
Nous dressons un Suprême Bouclier,
Et plaçons cette Empreinte de Lumière sur notre Unique Œil,
En Divine Protection.

Ô AUGUSTE ET SAINT-ESPRIT, O.M.,

Ô Puissance de Vivante Lumière es-Tu,
Au sein de l'antre igné de notre Cœur,
Par Ta Main et Permission,
Ta Suprême Épée de Vérité brandissons-nous;

Et ensemble nous détruisons,
Tous les obstacles et les dangers envers la Réalisation
De Ton AUGUSTE VIE UNE au sein de la Forme de la planète Terre.

MÉDITATION

ADDENDUM

Invocation de la semaine

Cette Invocation est sélectionnée parmi les sept Invocations, que nous retrouvons, aux pages 10 à 18, de ce document.

Titres des Invocations jumelées aux pages associées :

- **Pages 10-11** « Puissions-nous, en tant qu'Humanité »;
- **Page 12** « Au sujet du Plan Divin »;
- **Page 13** « Le Pays de la Liberté »;
- **Page 14** « Guerriers spirituels »;
- **Page 15** « Volonté, Amour et Pouvoir »;
- **Page 16** « Finalement Libres »;
- **Pages 17-18** « L'Ensemble de l'Humanité ».

Lorsque cette Invocation de la semaine sera lue, nous continuerons et terminerons la lecture, aux pages 19 à 22, de ce même document.



Puissions-nous, en tant qu'Humanité

Soutenir les Chohans Dhyán dans l'honneur qu'ils portent à la Vie, la Lumière et l'Amour en chaque homme.

Laissons-nous répondre avec inspiration et créativité au Boudh Béni, à la Divine Sagesse et à la Conscience Perspicace.

Laissons-nous contrecarrer le Mal et consciemment entraver et enrayer sérieusement ses affreuses machinations et constantes ingérences involutives dans les activités quotidiennes des hommes libres.

Laissons-nous atténuer le Mal et limiter ses méfaits, iniquités et basses motivations à embrouiller, à décontenancer et à déconcentrer avec malveillance la clarté mentale de l'homme.

Le Mal veut non seulement contrôler, mais il désire dominer complètement les actes et les comportements des hommes afin de les mener aveuglément à leur perte et à leur destruction définitive.

Laissons-nous acquérir une conscience avertie et une compréhension positive du pouvoir immoral et de la puissance négative de l'influence sans scrupules et des viles transactions de Matérialité pure et simple.

Laissons-nous observer le naufrage du vaisseau de la Matérialité inassouvie d'une soif de pouvoir insatiable et de son sombre but visant une ferme emprise sur l'esprit libre d'une future Humanité domestiquée.

Laissons-nous déchirer l'omniprésent Voile d'Ignorance quant à la soi-disant mort et l'apparente oblitération mortelle.

Laissons-nous savoir indubitablement que la Vie recèle fermement et en toute connaissance à la fois la mort et la mortalité en son Sein éternellement prescient.

Laissons ces deux insupportables imposteurs donner pieusement vie à leurs fresques dramatiques sous couvert de perpétuels divertissements et d'incessantes stimulations.

Laissons leur hypocrite couronnement glorieux être celui d'une vie temporellement égotisée pleinement-vécue, avec le legs intronisé d'un héros existentiel sur une terre glorieusement involutive.

Laissons-nous éveiller et connaître véritablement la paix intérieure et pratiquer extérieurement la sainte harmonie.

Laissons-nous exhiber consciemment la Lumière expansive et la tendre attention de cette Grande Compassion que nous, en tant que groupe ésotérique reconnu, pouvons puissamment exprimer à l'égard de tous les êtres dotés de l'étincelle de vie qui souffrent en tous lieux, autant proches qu'éloignés de nous.

Laissons-nous réaliser réalistement et célébrer ouvertement l'incontestable vérité qu'il n'y a que Toute Vie partout en tout temps même lorsqu'en proie malheureuse de la mort charnelle et de la terrible disparition de la temporalité physique.

Laissons-nous, sans peur, chercher à utiliser habilement l'approche du Tonglen Tibétain afin de soulager avec compassion la douleur et d'amenuiser visiblement la souffrance, et peut-être, même prolonger la vie si karmiquement permis et provisoirement désirable.

Au sujet du Plan Divin

Que le domaine de la politique mondiale s'agence intelligemment et se raffine spirituellement en un effort uni envers une Fraternité coopérative.

Que s'établisse finalement une claire compréhension universelle de l'indéniable besoin humain de trouver une véritable solution à la complète hérésie du séparatisme... que celui-ci soit racial, culturel ou de différenciation nationale, ou politique, éducative, sexuelle, ou encore de tous courants religieux.

Que cessent définitivement la partialité troublante, la méfiance infondée, et l'incompréhensible peur aveugle.

Que l'Humanité émette un puissant cri vibrant à l'unité et l'harmonie, en tant qu'Un Seul Tout Vivant coopératif.

Qu'il existe une entité vivante représentative d'hommes joints ensemble par une solidarité psychique se clamant l'Humanité Une.

Que cette Humanité unie grandisse sur l'arc d'amour évolutif, de confrérie communautaire et d'effort amical.

Que le Plan Divin pour chacune des nations terrestres soit politiquement limpide afin que tout un chacun œuvre en conjonction coopérative avec l'ensemble des nations mondiales libres pour la Liberté.

Que pulse à jamais dans nos veines une résistance naturelle envers toute tyrannie éhontée ou despotisme insidieux sur le point de couvrir ou de s'abattre en quelque endroit que ce soit sur les têtes des gens fondamentalement libres de notre plateforme planétaire expérimentale.

Le Pays de la Liberté

Puisse l'amour pour le Divin Soi en chaque individu de chaque nation voir la lumière du sublime jour de Dieu en parfaite Liberté.

Puisse le véritable et juste Pays de la Liberté se concrétiser sans entraves comme étant la conscience compatissante de chaque homme en quête du Divin dans la pensée de chaque frère et cœur d'un voisin.

Puisse l'imaginaire paysage rêvé de chaque enfant englober le Radieux et amener le flot de Lumière sur la résolution future d'une Harmonie et d'une Paix durable sur terre pour le Genre Humain.

Guerriers spirituels

Guerriers spirituels sommes-nous, connus en tant que les Êtres Discrets, dédiés au Divin et assermentés à maintenir la Liberté Humaine, là où en tout temps et en tous lieux elle est ignorée ou négligée.

Opposés sommes-nous aux Forces Sombres qui odieusement s'acharnent à semer la discorde aux quatre coins du globe terrestre et à lâchement chercher à influencer et à contrôler sans pudeur aucune les esprits libres des hommes.

Guerriers spirituels sommes-nous, les Êtres Discrets, qui résolument œuvrent avec la Fraternité Blanche de Lumière, elle qui prend la considérable responsabilité souveraine d'interagir avec les sensibles âmes Humaines.

Opposés sommes-nous aux préceptes de haine et au courant de cruauté coercitive, et à l'imposition barbare de la terreur, et à l'étalage belliqueux d'une violence injustifiable.

Opposés sommes-nous à l'intrusion abusive d'une agression erronée et à l'imposition invasive d'un pouvoir physique perturbateur, et à tous les stratagèmes obtus de contrôle du pouvoir politique.

Nous désirons aussi œuvrer significativement et en coopération avec d'autres mouvements spirituels et groupes occultes éparpillés en un dynamique et interactif Réseau Lumière, à la grandeur de la prodigieuse plateforme planétaire de l'Humanité.

Nous sommes déterminés à contribuer intelligemment en vue d'atteindre une juste Paix Mondiale, une mélodieuse Harmonie planétaire et une Unité globale profondément établie.

Nous sommes d'énergétiques et bienveillants guerriers spirituels et nous nous savons capables d'exercer une influence mondiale convaincante, accompagnée de valeurs spirituelles significatives et précieuses au sein de son schéma organisationnel et sa gouvernance.

Notre but immédiat est la sauvegarde, la mise à jour et le divin raffinement du vivant souffle rythmique de l'encerclement karmique causal de la planète; ainsi que l'amélioration de la Relation Fraternelle bien-gardée du Genre Humain impliquant la conscience collective éthérique, qui est simultanément contemplée et collectivement identifiée en tant qu'« HUMANITÉ UNE EN ÉVOLUTION » unique et Divinement-destinée.

Volonté, Amour et Pouvoir

Laissons la Volonté de Dieu être proclamée à l'échelle internationale et profondément considérée périodiquement par les solides citoyens et citoyennes de la Terre.

Laissons l'Amour de Dieu être véritablement ressenti et son rythme pulser au sein de l'Amoureux terrien du système circulatoire mondial du Genre Humain.

Laissons le Pouvoir de Dieu être entonné intérieurement et puisse sa Lumière résonner et vibrer librement à travers l'appel cellulaire de chaque être humain envers une unité mondiale entièrement sécuritaire et saine.

Laissons la Volonté, l'Amour et le Pouvoir de Dieu battre la mesure universellement pacifique et harmonieusement radicale sur notre planète vivante.

Finalement Libres

Puissions-nous nous reconnaître en tant qu'une harmonieuse démocratie d'âmes au sein de la résolue et infatigable planète Terre.

Puissions-nous de notre mieux avec zèle participer conjointement à l'œuvre de la Sainte Hiérarchie d'établir équitablement une solide conscience de véritable aristocratie spirituelle parmi toutes nations.

Puissions-nous servir avec douceur et tendresse tous les hommes et les traiter en précieux frères au sein d'une humanité coopérative et tolérante.

Puissions-nous finalement être libres de tous vestiges préjudiciables persistants de nature économique, sexuelle, raciale et culturelle, autant que de tous préjugés nationaux, éducationnels et spirito-religieux.

Puissent tous les Terriens, dès lors, se tenir libres et droits et puissent-ils sympathiser fermement avec tous les vétérans de guerre; et vaillamment défendre toutes nations qui patiemment endurent un assujettissement subtil ou une oppression grossière; et appuyer inébranlablement tous ces territoires et royaumes souffrant sous le joug antipathique d'un despotisme ignoblement persistant.

L'Ensemble de l'Humanité

Rien ne pénètre plus l'esprit que le chuchotement du rythme de vie créé par un vent fortuit ondoyant à la surface des eaux calmes d'un lac; ou qu'une brise de l'âme soufflant parmi les majestueux arbres d'une forêt généralement paisible et isolée.

Rien ne pénètre plus l'esprit que le silence rythmique du souffle de vie se distillant au long de nuages argentés infiltrant la luminosité bleue de la conscience; ou s'atténuant doucement pour explorer les chambres occultes intérieures d'un noble esprit; ou qui tombe mélodieusement dans les prés musicaux d'un cœur profondément méditatif.

Sortons de nos conceptions mystiques et esquivons-nous au-delà des illusions nébuleuses, et imbibons-nous de la réalité des pensées passionnément dépassionnées, à l'instar des inébranlables émotions profondes de ceux qui sont réellement libres.

Il se peut que toute notre douleur et souffrance soient issues de l'asphyxie, de l'écrasement et du confinement de l'Amour, et des entraves ignorantes et des restrictions imposées à l'esprit de Liberté.

Ne soyons pas effrayés de démontrer une affection et une vulnérabilité humaine; et dès lors sans peur, d'exprimer consciemment notre tendresse et notre capacité infinie d'amour et de compréhension.

Soyons conscients du besoin pur et simple de paix et d'unicité au sein de la Famille Humaine, et parmi les animaux alliés amis des hommes, tout autant que parmi les petites créatures rampantes.

Ne laissons nul homme n'être à jamais séparé de son semblable, ni séparé d'un contact continu avec son âme; non plus séparé d'une intimité vibratoire de la grande entièreté divine de l'univers; et jamais séparé d'une communion élémentaire avec la beauté innée de toute vie organique et des choses diversiformes.

Ne devenons jamais les victimes de la Vie, mais soyons seulement les jouisseurs dynamiques de celle-ci... de la Vie multicolore dans toute son effervescence arc-en-cielée de magnificence beauté, d'empathie partagée et d'effort fraternel.

Ne laissons pas se ternir l'unique beauté et bonté de l'esprit humain en attachant d'une façon ou d'une manière anormale les ailes éthérées de sa Liberté naturelle... dont le caractère unique est destiné à perdurer en tant qu'élément concrètement inné et indestructible de la noblesse, de la grâce et souvent de l'endurance agonisante, de Mère Nature même.

Laissez-nous en tant que Citoyens et Citoyennes mondiaux libres fixer la profondeur et le diamètre du moindre effort concentré et de la moindre action dynamique requis pour chaque nation ayant besoin de demeurer libre de toutes persuasions négatives imposées.

Coupons par notre vivant exemple tous liens, limitations et fausses différenciations, et guidons tout esprit ouvert à chercher les principes fondamentaux du libre arbitre et de la liberté individuelle en toutes choses, sans égard à l'orientation sexuelle ou toute autre discrimination superficielle, pour le plus grand bien de toute personne qui désire ardemment Égalité, Équanimité et Liberté.

Dernière page de l'Addendum

Ne Laissons nul Homme

NE LAISSONS NUL HOMME au cœur battant pour Un Monde et Une Humanité entretenir des attitudes séparatrices de divergence, de différence, de désharmonie, ou de désunion.

NE LAISSONS NUL HOMME à la conscience résonnante de bienveillante compassion héberger des sentiments de haine, de colère, d'envie, de jalousie, ou de rancœur.

NE LAISSONS NUL HOMME de motivation à jamais inoffensive, intègre et douce, engendrer des pensées intentionnellement maléfiques, de revanche, de dommage ou de blessure, causant le mal incriminant.

NE LAISSONS NUL HOMME d'esprit discipliné à jamais orienté vers la Bonne Volonté et la pratique de la Volonté-de-Bien, et la promotion de la Science des Justes Relations humaines de par le monde,

Émettre la moindre note dénigrante ou même jeter un regard nuisiblement négatif, peu importe la race, la couleur de peau, la nationalité, le profil sexuel (masculin ou féminin), l'orientation sexuelle, le choix de religion, ou de sentier spirituel emprunté par l'un ou l'autre.

NE LAISSONS NUL HOMME de Culture véritable, le rendant correctement Cultivé, aspirant (lui ou elle), envers une Démocratie Mondiale nouvelle, et une Citoyenneté Mondiale créative, et une Fraternité Universelle largement répandue, et qui apparemment démontre une reconnaissance occulte de la Sainte Hiérarchie,

Encourager (ne serait-ce que partiellement) toute politique partisane, tout idéalisme fanatique, ou toute idéologie faussement utopique,

Ni aucune organisation sectaire, ou aucun organisme social d'orientation intrinsèquement séparatiste.

NE LAISSONS NUL HOMME soutenir tout établissement qui stimule le gain économique égoïste, et les intérêts corporatifs superficiels.

NE LAISSONS NUL HOMME servir l'incitation à un orgueil national, ou l'exhortation à un sens supérieur d'égotisme national, en stimulant des réalisations (qui toutes sont vaniteuses) d'état, de ville, ou de communauté.

NE LAISSONS NUL HOMME éveiller, inciter, et approuver une atmosphère internationale délibérée, carrément compétitive, ou de concurrence conflictuelle à des fins matérielles, ou involontairement désirer des résultats (illusoire) purement physiques.

Laissons plutôt l'HOMME inspirer un sens intuitif de partage commun et encourager puissamment les plans d'une coopération mondiale.

NE LAISSONS NUL HOMME d'immense intérêt et passion pour l'Amour, la Vie et la Liberté et à la noble quête sincère envers le Bon, le Beau, et le Vrai,

Jamais plus, comme maintes fois par le passé, laisser planer une peur cloisonnante, initiatrice de conflits de toute sorte,

Que celui-ci soit national, racial, sexuel, politique, économique, environnemental, moral, historique, éducationnel, spirituel, religieux, idéologique, éthique, idéaliste,

Ou de toute droiture humaine négative qu'il puisse sembler servir, revendiquer, solennellement affirmer, défendre, justifier, embellir, incarner, ou lucrativement manifester.

LAISSONS L'HOMME avec détermination accomplir ce qui s'avère véritablement nécessaire aujourd'hui, et particulièrement demain, soit l'édification élargie d'une responsabilité individuelle et de groupe au niveau de l'éducation, de l'inculcation, et de la culture d'un sens de Bonne Volonté coopérative, d'Attention compatissante et de Compréhension aimante en chaque mère, père et enfant, ainsi qu'en la communauté sociale.

Et que s'établisse à l'échelle mondiale un partage des ressources, des services et de l'abondance dans une Démocratie mondiale libre sous l'inclusive, intégrale et dynamique Bannière de Paix, harmonieusement et véritablement vécue en chaque hameau, quartier, communauté, village, ville, état et nation sur la surface de notre planète Terre.

LAISSONS L'HOMME se tenir telle Une Humanité au sein d'Une Divinité, et qu'il laisse son Humanité Une démontrer et déployer un Leadership mondial patient, visionnaire et empathique, et une Civilisation sensible,

Au long de son lent périple évolutionniste vers le devenir d'une Planète solaire sacrée, en tant que membre actif œuvrant pour le plus Grand Plan et Dessein universel cosmique

De cette Auguste Entité Hiérarchique nommée la « Grande Fraternité Blanche », enfouie hermétiquement et arcanement au sein

de l'Occulte Cœur de cet
ÊTRE DIVIN DE QUI RIEN NE PEUT ÊTRE DIT.

**Que la Lumière Resplendisse Pleinement sur Terre
Et Partout à Travers l'Humanité Entière**

De la Lumière d'être en Dieu
Et de la Lumière d'être près de Dieu

À la Lumière d'Être de Dieu
Et la Lumière d'être simplement Dieu

Et de la Lumière toujours cheminant
De Dieu à Dieu en Dieu.

Nous nous tenons debout en tant qu'Humanité dans la Lumière
Enveloppée par cette Lumière.

Nous nous tenons debout solidement sur Terre comme étant plus Lumière
Et plus Lumière, et encore, plus Lumière.

Et bénis et protégés sommes-nous en tant qu'Humanité
Par cette resplendissante Lumière,

En offrant la Lumière
De toutes nos forces,

En offrant la Lumière
À tous ceux que nous regardons,

En offrant la Lumière
De notre plein droit Divin,

Alors en tant qu'Humanité nous baignons dans la Lumière
En l'éclatante Lumière de Dieu,

Et nous réclamons la Lumière
Et la Lumière et la Lumière,

Et qu'ainsi soit la Lumière dans notre Vie

Partout et à travers la plateforme expérimentale de la Planète Terre
Ainsi que dans tout l'effort expérientiel de l'Humanité en évolution.



Nous Sommes Lumière

Nous sommes Lumière.
Nous sommes issus de la Lumière.
Nous respirons (et nous déplaçons) dans la Lumière.
Nous retournons vers la Lumière.

Nous sommes, (en tout temps), la Lumière vivante.

MÉDITATION